
令和 5 年度 第 3 回役員委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 5 年 6 月 11 日（日）午前 9 時 30 分～午前 11 時 20 分 

会 場 ： コール田無 B会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 伊藤、丹野、小垣原、菊池、安倍、白岩、宮川、濱田、久保田、矢部、小林(太) 

 

<支部長挨拶>  

5 月 28 日に開催された定時総会で支部長に選任された久保田です。皆様のご協力を得て、濱田前

支部長と同様に風通しの良い運営を心掛けていきたい。現在のところ、会員数 64 名のうち、イベン

トに参加してくださる方は多くて 20 人ほど。今年度は、どうしたら一人でも多く会員の方に行事に

参加いただけるか検討していきたい。 

また、会員全体の 3 分の 1 が 80 歳を超えているため、新しい方を迎え入れていかないとこの先、

先細りになる。今年から再開される西東京市民まつり等をきっかけに会員獲得に力を入れていきた

い。そのためにも、皆さんのお力をお借りしたい。 

 

＜報告事項＞  

 

1 5/28 西東京市地域支部定時総会・懇親会報告（久保田） 

コール田無地下ホールで定時総会、同２階イベントホールで懇親会が開かれた。出席会員は 24

名。当日の議案はすべて賛成多数で可決、了承された。来賓は板橋・豊島・練馬・北・文京の各

地域支部長と三森北部支部長の 6 名。懇親会では、法政・東京国際両大学の地元校友会の代表が

来賓として出席した。総会当日の収支明細の報告があり、若干の黒字であった。 

 

 

2 6/3 北部支部定時総会・懇親会報告（矢部）  

板橋区民グリーンホールで定時総会並びに懇親会が行われた。79 名が参加し、内、西東京市地 

域支部の会員 5 名、会員外校友 1 名（既にメールアドレスの登録があり、濱田前支部長から随 

時案内情報を提供済。HP も閲覧していたとか。従って全くの新規校友ではない。） 

その他に北部支部父母会会長の高木様（柳沢在住）が来賓として参加。 

懇親会は立食形式で行われ、応援団も招かれ大盛り上がりだった。 

 

3 会費の納入状況（久保田） 

  会員数 64 名のうち、納付済みは 52 名、未納付は 12 名。12 名に対しては、次回の会報送付時に 

振込書を同封する。 

 

4 会員動向で報告事項があれば 

  総会の 10 日前に 1960（昭和 35）年経営学部卒の三谷さんから HP を見て連絡あり。長年商社に 

勤務され 40 年にも及ぶ在米生活を経て帰国。催し物があったら参加したいとのこと。（濱田） 

その他、物故者について当支部が把握した時には校友会に報告する。（久保田） 

 

5 6/17 春のハイキング～天覧山（久保田） 



  当日は 8 時半に田無駅に集合。雨具も持参してくるように。役員では 5 名が出席の手を挙げた。

（本日時点で参加予定は 5 名） 

 

6 6/25 いこいの森公園昼食会（伊藤） 

当日は 12 時にいこいの森公園事務棟に集合。雨天中止だが、出欠については各自の判断で。 

 

7 次回のリモート懇親会（濱田） 

  最近は参加者の減少で、日程調整と並んで苦労している。6 月は 18 日の日曜日に行うことに 

なり、矢部さんと丹野さんにお願いしたい。 

 

8 会報第 37 号の発行（久保田） 

  広報委員の中村さんと連絡を取って、7 月の役員委員合同会議で配布したい。新たな支部長と幹 

事長の就任挨拶など予定している。その他の記事素材は既に濱田前支部長からメール済。会報送

付用の封筒などは、ゆめこらぼで印刷したいと考えている。 

 

9 その他 

  練馬区の女子会である「こまち会」からお誘いがあった。6/17 に練馬区役所展望レストランで 

11 時 45 分から行われる。（小垣原） 

 

＜協議事項＞  

 

1 定時総会・懇親会の反省について 

・懇親会では酒も出たので、つまみも欲しかったという声があった。 

 ・懇親会費用を 2000 円で行うのは大変。今後見直しが必要だ。 

 ・食事用として、床に落としてしまった人のために予備の箸を用意したほうがいい。（実際は用意

されていた～複数の人間が知っておくべきだった） 

 ・今後のコロナウイルスの蔓延次第になるが、立食等スタイルも考えたほうがいい。 

・総会が長引いてもよいように懇親会までの時間を 30 分とっておいて正解だった。 

 ・２階のイベントホールも朝から予約を取ってくれたおかげで、懇親会の準備が時間をかけてで

きた。 

 ・来賓用の胸につける花がなかったので、練馬区地域支部から借用した。１つ行方不明になり慌て  

てしまった。名札やリボンの回収係を設けた方が良いと思う。 

12 個セットで販売しているのがあったので購入することにした。矢部さんが保管することとす 

る。 

 

2 委員について（久保田） 

総務委員会 白岩・小垣原・菊池・久保田・林（ゆめこらぼ担当、但し役員委員会議には出席し

ない） 

情報管理委員会 松本・久保田・矢部 

会員交流推進委員会 松本・富永・安倍・山本（リモート懇親会運営担当を休止中、復帰まで濱

田が代役） 



広報委員会 中村・木村・宮川夫妻・小林 太・濱田（これまでの HP 担当者が諸事情で管理業務

をできないため、復帰するまで濱田が代役） 

イベント推進委員会 伊藤・丹野・矢部 

同好会世話人 ゴルフ同好会 飯倉     ハイキング同好会 久保田 

       スポーツ観戦同好会 栗田  麻雀同好会 松本 

       釣り同好会 菊池      明女会 岡部 

       いこいの森昼食会 伊藤   カラオケ同好会 （調整中） 

 

 ・コロナ渦では、いこいの森昼食会で大学の幟（のぼり）を掲げていると「昼から酒盛りをしてい 

る」と言われ立てなかったが、もうそろそろ幟を立ててもいいのではないか。幟を立てて目立た 

せることによって、会員の獲得につながるのではないか。 

・西東京市民まつりは会員獲得のために全員で分担。今年は 11/12・13 の両日。後日（7 月頃）参 

 加募集案内が市報に掲載予定、その後に説明会が実施される。 

・次回のゴルフ会は 10/6 に行われる予定である。 

・市内の小中学校の児童・生徒の絵画や作文に対する賞（仮称・西東京紫紺会賞）に対して出資を 

 する企画がある。予算未計上もあり後日詳細をお示しするので、検討いただきたい。 

・子ども食堂に対する支援は今後も継続していく。毎月 12 日が食堂開催日。 

・予定されている年間活動の他に、色々な活動を情報提供できる環境を用意すれば地域支部の活 

動が活性化できるのではないか。 

・以前ジモティというアプリで釣りの会員を勧誘したことがあるが、SNS を使ったツールなども 

会員勧誘に役立つのではないか。 

 

3 2023 年度事業等年間予定について（久保田） 

・暑気払いを 8/6 の午後、役員会の後で武蔵野食堂にて行う予定。 

・当初案では 12 月の役員会を 3 日にしているが、明早ラグビー戦のため 12/10 に延期。 

・12/10 午前に役員・委員合同会議を、午後に新入会員歓迎会を行うこととする。 

・リモート交流会並びに健康麻雀の日程は随時更新していく。 

・9/23 の秋の街歩きは駒場の民芸館、旧前田侯爵邸から代々木上原の古賀政男音楽博物館、イス 

ラム寺院の探訪を予定している。 

・花見は 3/24（日）に訂正 

・役員・委員合同会議でリモート対応を行ってみてはとの提案があり、検討することとする。 

 

 

次回は 7 月 2 日（日）午前 9 時 30 分よりコール田無にて 


